

Jeudi 13 juin 2019

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### L'EMS fête ses 50 ans

L'École Municipale du Sport souffle cette année sa cinquantième bougie. Cinq décennies qui ont vu défiler plusieurs générations de jeunes sportifs. 50 ans de passion, d'effort et de plaisir à découvrir le samedi 15 juin lors de la traditionnelle fête de fin d'année et grâce à une exposition rétrospective.



En collaboration avec le service des archives de la Ville d'Épinay-sur-Seine, l'École Municipale du Sport proposera **une exposition chronologique qui retracera l'histoire de l'école avec plusieurs photographies d'époque**. Si les plus jeunes découvriront que la passion pour le sport n'a pas changé depuis un demi-siècle, les plus âgés ayant fréquenté l'EMS seront sans doute envoutés par la nostalgie et se souviendront de l'époque où ils se retrouvaient au Parc Municipal des Sports.

#### L'EMS en chiffres depuis 50 ans

**1 700 000** d'enfants inscrits

**4 768** jours d'ouverture

**62 456** heures d'activités

Plus de **20** sports proposés

Pour marquer cet anniversaire, l'exposition sera accompagnée d'anciens équipements sportifs conservés par la Ville. Enfin, les jeunes sportifs fréquentant actuellement l'EMS effectueront des démonstrations sportives !

**Chaque année, ce sont plus de 1000 enfants spinassiens qui s'amuse et découvrent le sport à l'EMS.** Cette école, qui a été pendant longtemps la plus grande de France, est aujourd'hui une véritable institution à Épinay-sur-Seine.

**Rendez-vous le samedi 15 juin de 9 h à 18 h 30  
Au Parc Municipal des Sports et à l'Espace Lumière  
Plus d'informations au 01 49 71 32 82**

---

#### Contact Presse :

*Direction de la communication*

*Mairie d'Épinay-sur-Seine – 1, rue Mulot – 93800 Épinay-sur-Seine*

*Tél. : 01 49 71 89 33 – Mél : communication@epinay-sur-seine.fr*